

Ressort: Politik

Medien: Seehofer stellt Fraktionsgemeinschaft mit CDU infrage

Berlin, 25.09.2017, 11:47 Uhr

GDN - CSU-Chef Horst Seehofer hat offenbar die Fraktionsgemeinschaft mit der CDU infrage gestellt. Das berichten am Montag mehrere Medien übereinstimmend unter Berufung auf Teilnehmerkreise des CSU-Parteivorstands.

Demnach will der bayerische Ministerpräsident den CSU-Vorstand über die künftige Zusammenarbeit mit der CDU abstimmen lassen. Die Union hatte bei der Bundestagswahl am Sonntag ein katastrophales Ergebnis verzeichnet: CDU und CSU erreichten laut vorläufigem amtlichen Endergebnis zusammen 32,9 Prozent. In Bayern kam die CSU bei der Bundestagswahl nach vorläufigen Ergebnissen auf 38,8 Prozent der Zweitstimmen, 2013 waren es noch 49,3 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-95132/medien-seehofer-stellt-fraktionsgemeinschaft-mit-cdu-infrage.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com